

Erlebnistag in der Charlottenhöhle auf der Schwäbischen Alb



Ehrenamtliches Engagement ist für die heutige Gesellschaft ein überaus wichtiger Faktor. Aus diesem Grund hat die Stiftung der Sparkasse Rastatt-Gernsbach zur Förderung der Jugend auch dieses Jahr wieder das ehrenamtliche Engagement von Schülerinnen und Schülern an den Schulen mit der Teilnahme an einem Informations- und Erlebnistag belohnt. 29 Schülerinnen und Schüler fuhren zur Erkundung der beeindruckenden Charlottenhöhle nach Giengen an der Brenz. Die Tropfsteinhöhle mit einer Länge von 532 Metern auf der Schwäbischen Alb in Baden-Württemberg, gilt mit ihrem faszinierenden Tropfsteininventar als eine der schönsten und längsten Schauhöhlen in Süddeutschland. In vielen tausend Jahren entstand in den Gängen und Hallen ein wahres Tropfsteinparadies. Zu den ersten Säugetieren, die die Höhle aufsuchten, gehörten wahrscheinlich Fledermäuse, sicher aber Höhlenbären. Die Bären hinterließen an mehreren Stellen in der Höhle glatt polierte Felsflächen, weil sie hier ihr Fell vom getrockneten Schlamm und Ungeziefer reinigten. Der krönende Abschluss des Tages fand im Legoland Deutschland im schwäbischen Landkreis Günzburg in Bayern statt, wo die Schüler eine erlebnisreiche Zeit verbrachten. Auf 71 Hektar bebauter Fläche werden im Legoland Deutschland in 11 Themenbereichen 64 Attraktionen und tausende Modelle aus mehr als 55 Millionen Lego-Steinen den Besuchern geboten.

Eingeladen zu diesem Erlebnistag hatte die Stiftung der Sparkasse Rastatt-Gernsbach zur Förderung der Jugend als Dankeschön an diese Jugendlichen, die sich allesamt an ihren Schulen ehrenamtlich engagieren. Die Sparten der ehrenamtlichen Tätigkeiten dieser Jugendlichen sind sehr umfangreich wie zum Beispiel der Schulsanitätsdienst, Streitschlichtung, die Verwaltung der Bibliothek oder der elektronischen Geräte, die Essensausgabe, Nachhilfe- und Förderkurse, Lese- und Sprachförderung, Sucht- und Gewaltprävention, Integration, Hausaufgabenbetreuung, Lesenachmittage, Fächerpatenschaft und die Organisation von schulischen Veranstaltungen.